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Antonio Banderas: «Me gustaría fotografiar el alma humana»CubaSÍA Antonio Banderas le
gustaría llegar a fotografiar el alma humana, aunque cree que eso solo pueden lograrlo los
grandes profesionales de este arte del que él, de momento, se considera un aficionado.
&quot;Me gustaría fotografiar lo que no se puede ...

Leer más: Antonio Banderas: Google Noticias

  

 1 / 1

http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHKzw-h_NoSj7bws54EZTMzHr1kZw&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=Eh7ZV_H6Oo6ZqQL96YfoDg&amp;url=http://cubasi.cu/cubasi-noticias-cuba-mundo-ultima-hora/item/55182-antonio-banderas-me-gustaria-fotografiar-el-alma-humana

